

publicité

[environnement](#)

Villefranche-sur-Mer : Nouveau centre de collections de zooplancton

FRANCE 3 CÔTE D'AZUR Pendant plus de 60 ans, les scientifiques de l'observatoire océanologique ont collecté le zooplancton présent en surface. Ces milliers d'échantillons de méduses et autres larves de crustacés sont maintenant réunis sur un même site. Et cet infiniment petit est riche d'enseignements...

- Yves Lebaratoux et Anne Le Hars
- Publié le 14/03/2013 | 11:29, mis à jour le 14/03/2013 | 11:41



© France3 Côte d'Azur

Tous les jours depuis **les années 50 ans**, les chercheurs de l'**observatoire océanologique** prélèvent toujours au même endroit du **zooplancton**; au fil du temps, leur pêche est devenue une collection!

Bon indicateur de l'état de la mer, le zooplancton est analysé et étiqueté. **17.000 échantillons** sont à la disposition des chercheurs du monde entier pour notamment leur permettre des études comparatives.

Les prélèvements effectués lors de l'**expédition scientifique TARA** font parties des collections. Le prochain voyage en **Arctique** donnera aussi son lot d'échantillons pour le centre.

Dans les bocal, plus de **7000 spécimens** venant de tous les océans sont répertoriés; c'est une des plus belles collections au monde.